

Bilan Après-midi Gymnastique

Jeudi 22 Juillet

De 14h à 16h à l'étoile Alençonnaise



Le Comité Départemental du Sport Adapté de l'Orne a organisé un après-midi Gymnastique avec la section de l'étoile Alençonnaise, pour les personnes en situation de handicap mental et/ou psychique.

12 sportifs étaient présents venant du GEM d'Alençon et du foyer Les Alizés. Ils ont pu découvrir les différents agrès de Gymnastique.

Merci à Nadia pour son accueil et la mise en place des différents ateliers !

